

Projekt
Frei-Alberto-Schule (EPFA)

Ort, Land
São Luís, Brasilien

Verantwortlich
Zacarias Nunes Lopes ofm

Aktuelle Zahlen
708 Schülerinnen und Schüler

Projektbeschreibung

Der Franziskanermissionar Albert Mersmann (Frei Alberto) hat schon in den 1960er Jahren die Wichtigkeit von solider Schulbildung erkannt. Um in der Millionenstadt São Luís Kinder von der Straße zu holen oder sie vor Verelendung zu schützen, bietet heute die nach ihm benannte Frei-Alberto-Schule am Stadtrand einen exzellenten Unterricht für über 700 Schulkinder. Es ist eine klassische Hilfe zur Selbsthilfe. Mit Spenden aus Deutschland kann der Schulleiter Zacarias Nunes Lopes ofm für Kinder aus ärmsten Verhältnissen die Schulgebühren zum großen Teil oder gänzlich erlassen. So werden sie Schulkinder und nicht Straßenkinder.

Kostenbeispiele

Monatsgehalt einer Lehrkraft: **180 Euro**
Schulkleidung: **25 Euro**
Schulmaterial pro Kind und Jahr: **30 Euro**
Beihilfe für Schulspeisung pro Kind und Jahr: **50 Euro**



Franziskaner Mission
der Deutschen Franziskanerprovinz KdöR
Franziskanerstraße 1
44143 Dortmund

Telefon: 02 31-17 63 37 5
Fax: 02 31-17 63 37 0
info@franziskanermission.de
www.franziskanermission.de

Sparkasse Werl
IBAN DE89 4145 1750 0000 0000 34 · BIC WELADED1WRL
Volksbank Hellweg eG
IBAN DE44 4146 0116 0000 0051 00 · BIC GENODEM1SOE